



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2017

Ratschlag "Gewährung eines Staatsbeitrages für die Weiterführung der Entwicklungszusammenarbeit im Ausland für die Jahre 2018-2021"

**P170960**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Engagement in der Entwicklungszusammenarbeit ist ein solidarischer Beitrag des Kantons Kantons Basel-Stadt an die Entwicklung der globalen Gemeinschaft und integraler Bestandteil seiner traditionell starken internationalen Verflechtung. Dabei orientiert sich der Kanton an den Sustainable Development Goals der UNO sowie den entwicklungspolitischen Schwerpunkten des DEZA. Auf dieser Basis soll die Weiterführung der Ausgabe in der Höhe von jährlich 1,65 Millionen Franken für die Jahre 2018-2021 bewilligt werden. Die Weiterführung der kantonalen Ausgaben für die Entwicklungszusammenarbeit ist sowohl entwicklungs- als auch finanzpolitisch angebracht.

